



AVIS PUBLIC

DÉPÔT DU RÔLE GÉNÉRAL DE PERCEPTION

Est par les présentes donné par la soussignée directrice générale et greffière-trésorière que :

le rôle de perception de la Municipalité du Canton d'Arundel, pour l'exercice 2026, est maintenant déposé au bureau de la Municipalité situé au 2, rue du Village, ainsi qu'au bureau de poste situé au 14, Route du Doctor Henry, Arundel et peut être consulté au 2, rue du Village.

Veuillez prendre avis également, qu'il sera procédé à l'envoi des comptes de taxes dans un délai imparti.

Donné à Arundel ce 14 janvier 2026.

Philip Toone
Directeur général

PUBLIC NOTICE

DEPOSIT OF THE GENERAL COLLECTION ROLL

It is hereby given by the undersigned Director General and Clerk-Treasurer that:

the collection of the Municipality of the Township of Arundel, for the fiscal year 2023, has been deposited at the municipal office located at 2, rue du Village, and at the post office located at 14 ch Doctor Henry, Arundel and can be consulted at 2 rue du Village.

Please also take notice that the tax bills will be sent shortly.

Given at Arundel this January 14 2026

Philip Toone
Director general